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一 般 質 問 通 告 書 

令和４年第１回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ４ 白 石 純 一 １ 学校規模適正化につい

て 

 

２ 新型コロナ対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 川内原発について 

 

 

 

４ 市役所・番所丘公園駐

車場の太陽光発電計画に

ついて 

５ 田代地区に計画されて

いる風力発電事業につい

て 

６ 旧国民宿舎跡地につい

て 

７ 「うみ・まち・にぎわ

い」再生整備基本計画に

ついて 

 

 

 

８ 観光政策について 

 

 

 

 方針は案でたたき台だったはず

だが、統廃合ありきで進めようと

しているのではないか。 

⑴ 市民から、市内感染者の属

性・感染経路等（地域、職場や

店内感染か家庭内感染か等）の

情報提供の要望があるが応えら

れないか。 

⑵ 飲食業の時短で影響を受ける

取引業者、宿泊業者等へ市独自

の追加支援は考えないか。 

⑶ 市文化施設（風テラスあくね

等）の利用制限に合理性、他の

市の施設との取扱いの一貫性が

あるか。 

 仮想敵国からミサイル等攻撃の

標的になり得ること等、軍事リス

ク上の懸念を市で有しているか。 

 

 事業の進捗状況を問う。 

 

 

 （仮称）北鹿児島風力発電事業

の計画変更案に対する見解を問

う。 

現状及び今後の方針は。 

 

旧港エリアの整備を進めない理

由は、漁協が占有しているからと

のことだったが、漁協は３年後に

は占有をやめるとの意思だ。市は

その後の計画立案をしていない理

由は。 

国も推奨する、観光による街づ

くり組織ＤＭＯを出水市、長島町

との広域で組成する必要性は感じ

ないか。 

教 育 長            

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 
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９ （仮称）サンセット牛

之浜景勝地「道の駅」基

本計画について 

10 市有施設の民間利活用

について 

 

11 北薩広域行政事務組合

立の高校構想について 

 

 

12 番所丘公園整備につい

て 

 

13 阿久根文旦の地理的表

示（GI）保護制度登録に

ついて 

14 行政不服審査会につい

て 

 

 

 

15 市提訴の損害賠償訴訟

について 

物産館の運営主体をどう考えて

いるか。 

 

民間が利活用する場合、売却、

指定管理以外でどのような手法が

あるか。 

将来の少子化で予想される高校

の統廃合に備え、２市１町で必要

とされる高校の構想を出水市、長

島町と始める考えはないか。 

（仮称）阿久根西目インターの

名称に「番所丘」を冠することの

検討状況は。 

私の提案後の検討状況は。 

 

 

第三者機関である審査会委員

に、全く利害関係のない第三者の

弁護士でなく、市の利害関係者で

ある市顧問弁護士を任命した理由

は。 

市道ガードレール汚損に関し

て、市が訴えを提起した損害賠償

訴訟事件の判決とその後の状況を

問う。 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

２ ３ 濱 門 明 典 １ 少子高齢化・人口減少

について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 公共施設等の跡地の利

活用について 

 

 

３ 鳥獣対策について 

 

４ 行財政改革について 

 

 

令和３年３月末現在で77行政区

のうち高齢者率が40％を超える区

が54区（70.1％）を占めている。

少子高齢化が進み、人口減少が止

まらない現状がある。阿久根市過

疎地域持続的発展計画が出された

が、今までのやり方ではさらに人

口減少は止まらないと思うがどの

ように考えているか。 

施設が廃止され、又は、計画が

とん挫したままの土地が利活用さ

れていないが、何が問題と考えて

いるか。 

有害鳥獣の捕獲等に関する補助

金の手続は適切であったか。 

過疎地域持続的発展計画に、自

主財源の確保、事務事業の見直

し、義務的経費の抑制、歳出全般

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

市 長 

 

市 長 
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５ 水産業の振興について 

 

 

 

 

 

 

６ 観光の振興について 

にわたる行政経費の削減に努め、

財政運営を推進するとあるが、具

体的にどのようなことができる

か。 

過疎地域持続的発展計画に、栽

培漁業センタ-の種苗生産体制を見

直し、藻場の育成、漁業資源の育

成・確保に努め、「つくり育てる

漁業」を推進するとあるが、具体

的にどのようなことを考えている

か。 

過疎地域持続的発展計画に、観

光客の滞在時間を延長し、宿泊に

つなげるために地域資源を活用し

た体験型観光の開発に取り組む、

観光施設等の機能充実に取り組む

とあるが、具体的にどのようなこ

とを考えているか。 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

３ ６ 竹 原 信 一 １ 阿久根の未来の描き方 

 

 

２ マスコミに依存する阿

久根市政の危険性 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 公務員の集団権力と習

性の危険性 

 

 

 

 

 

 

４ 市長の能力問題 

過去をしっかりと調べ、将来を予

測して未来を描くべきであると

いう考えに同意するか。 

⑴ 「新聞ウソばっかり」（12月

８日発行の南日本新聞記事）に

学ぶべきではないか。 

⑵ 数多くの薬害事件について、

国・自治体・医師会の行動や態

度、被害者泣き寝入りを学習し

たか。マスコミは真相を報道し

てきたと考えているか。 

⑶ 市内の外国人の増加にどう対

処するのか。マスコミで報道さ

れていない外国人の置かれた状

況と国の態度を知って備えるべ

きではないか。 

⑴ 令和３年北薩広域事務組合議

会第４回定例会の一般質問にお

いて、旧環境センターに関する

発言の中で取り上げられた、し

尿処理場建設汚職および職員の

集団偽証に学ぶものはないか。 

⑵ し尿処理場建設時の阿久根市

長は誰か。 

「衰退する阿久根に市長が自責を

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

市 長 
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 覚えないのは、市長が弱くて操

られているだけだから。」とい

う市民の声にどう答えるか。 

 

４ １３ 山 田   勝 １ 施政方針に関連し、高

速道路開通後の阿久根市

の市街地の活性化につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 養護老人ホームの措置

費の見直しについて 

⑴ 南九州西回り自動車道の阿久

根川内道路は着々と進んでいる

が、開通後の阿久根市街地は閑

散とした寂しい想像しかできな

い。阿久根市まちづくりビジョ

ン を 見 る と 、 施 策 の 繋 が

り、「にぎわい」を感じること

ができないが、南九州西回り自

動車開通後の市街地を想像して

計画しているか。 

⑵ 青果市場跡地について、活用

方策等の検討のため県と必要な

協議を行っていくとあるが、阿

久根市が購入するということ

か。 

⑶ 阿久根市まちづくりビジョン

の基本目標１に地域の資源を生

かした「にぎわい」のあるまち

とあるが、阿久根市が誇れる地

域資源は何か。 

⑷ 栽培漁業センターについて、

今後の取扱いを検討するとある

が、具体的にどういうことか。 

 施設職員の給与改善の実現に向

けた措置費の引上げについて要望

書が提出されているが、どう受け

止めているか。 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 


